



Since 1873

やよい

弥富市立弥生小学校 学校だより

教育目標（こんな子になろう）

- ① やさしい子
- ② よく考える子
- ③ いのちを大切にする子



高学年 宿泊行事

～絆を深めた6年修学旅行・5年野外活動～



明日から11月。早いもので、令和6年も残すところ2ヶ月となりました。気候の安定に伴い、学習も順調に進んでいます。特に、10月に計画していた修学旅行や野外活動、学校ピクニックや校外学習等は、すべて予定していた日程で実施することができました。

保護者の皆様には、事前の準備や当日のお弁当等の準備、子どもたちの健康管理など、様々なかたちでご協力をいただきありがとうございました。

6年修学旅行 10月7日(月)・8日(火) 京都・奈良

心配された雨の影響もほとんど受けることなく、子どもたちは明るく元気に2日間の活動に取り組み、無事帰ってくることができました。



1日目の京都は、子どもたちが、ボランティアガイドさんと京都市内を巡る「班別分散活動」を行いました。事前の学習で興味をもった場所を調べ、効率よく訪問するため、ボランティアガイドさんと連絡を取り合い、最適なルートを作りました。その準備もあり、当日は、どの班も予定通りの見学をすることができました。



2日目の奈良公園では、東大寺の大仏を見学した後、班別分散活動を行いました。班別分散活動では、謎解きシートを手に、



班のみんなで協力して各見学施設を回りました。また鹿に鹿せんべいをあげる体験もしました。

2日間の活動で、子どもたちの様々なよい面をたくさん見ることができました。この修学旅行で学んだことを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



5年野外活動 10月21日(月)・22日(火) 美浜自然の家

今年も天気にも恵まれ、素晴らしい青空が広がる中、2日間のすべての活動を計画通り行うことができました。



1日目は、班ごとにハイキングを楽しんだ後、キャンプファイヤーを行いました。ハイキングでは、山の中の散策や砂浜での貝拾いなどを楽しみました。

キャンプファイヤーでは、様々なスタンプを楽しみました。特に各クラスの出し物の発表では、子どもたちがエールマスターの役割を務め、キャンプファイヤーを盛り上げました。全員で火を囲み、歌ったり踊ったりゲームをしたりして楽しい時間を過ごすことができました。



2日目は、飯盒炊飯でカレーライス作りをしました。かまどを準備する担当、野菜を切る担当、洗い物をする担当など、様々な担当に分かれ、班のみんな力で合わせて美味しいカレーライスを作成させました。みんなで作ったカレーライスの味は、ずっと忘れないことでしょう。



野外活動の2日間は、家庭での便利な生活とは違う不自由さのある生活や、仲間と力を合わせる活動を通して、感謝の気持ちをもつことができましたと思います。

やよいっ子ダイアリー 10月



3年生 校外学習



5年生 校外学習



学校ピクニック



2年生 校外学習



芸術鑑賞会



1年生 校外学習